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会員の皆様へ                               
県立神奈川総合高等学校  

  ﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞ会長 米光 豊   
  

 
平成２６年度第 6回パートナーズ運営委員会便り   

12月6日(土)に平成26年度第6回パートナーズ運営委員会が開かれましたので、ご報告いたします。 

 

１．米光会長より 
おはようございます。早いもので今年ももう 12月になりました。インフルエンザも流行してきていますので、気を付

けて参りましょう。前回からいろいろありました。11/14 に神奈総が神奈川県の優良 PTA として表彰していただきま

した。小中高全体で43校が表彰され、高校としては、本校、川崎高校、小田原高校の3校でした。川崎高校は校長先生

の前任校ですので、校長先生は２連覇となりますね。校長先生も来賓として出席されていました。このような賞をいただ

けたことをうれしく、またありがたく思います。 

 

２．校長先生より 
 おはようございます。パートナーズのみなさま、おめでとうございます。普段の素晴らしい活動が認められたのだと思

います。 

本校の放送部が夏の全国大会で優秀な成績をおさめましたので、県知事の表敬訪問をさせていただきました。様々な形

で県に宣伝できていると思います。 

県立高校改革は、まだ素案の段階ですが、１月には正式な形で発表になると思います。様々な県立高校に新たな使命を

与えるという方向で進んでいます。 

また、先日の社会環境健全化推進街頭キャンペーンとしてのティッシュ配りの活動、お疲れ様でした。私は裏で荷物番

をしていました。今回は中村俊介さんの写真入りチラシが入っていたので、みなさん快く受け取ってくださったように思

います。詳しくはHPにも掲載されていますが、警察の補導の３大看板である、飲酒・喫煙・深夜徘徊よりも、最近はイ

ンターネット上に自分の画像や個人情報をあげてしまうなどのようなトラブルが増えています。「我が家のルール」という

ものを決めましょう。個人情報を書き込まないなど、ご家庭でも話し合いをしてほしいと思います。「ネットデビュー!!そ

の前に」というチラシがHPから印刷できますのでご覧になってみてください。 
 
３．報告・連絡事項 

 

(1) 本部より 

○ 11/8  第５回運営委員会・20 周年記念事業実行委員会 

○ 11/14 優良ＰＴＡ神奈川県教育委員会表彰式 

○ 11/17 体感ツアー・卒業年次茶話会・1９期茶話会 

○ 11/20 県高 P連大会（12:00 パシフィコ横浜） 

  ○  12/3  社会環境健全化推進街頭キャンペーン（17:00 横浜駅西口） 

   ○  12/6  第６回運営委員会・指名委員会／卒プロ顔合わせ 

○ 1/9   第3 回理事会・賀詞交換会（横浜国際Ｈ 理事会16:00 賀詞交換会17:00） 

○ 1/10  第７回運営委員会・20 周年記念事業実行委員会 

○ 2/1   平成26年度県高 P 連広報誌コンクール表彰式・健全育成大会 

（健全育成大会10:00～ 広報誌コンクール表彰式13:00～ パシフィコ横浜アネックスホール） 

 (2)  学校より   

  ○ 2015 年2/14(土)(入試準備のため)と2/21（土）(採点のため)は、パートナーズの活動はご遠慮ください。 

この日に活動を予定されていた団体は学校にご相談ください。 

○ 12、1 月の行事予定 

(詳細は生徒に配布される12 月・1 月の行事予定をご覧ください)  

 

 

12/13(土)  学校説明会②(AM)・ワールドカフェ 
12/19(金) 冬季休業 
12/19(金)～22(日) 研修旅行(沖縄、屋久島)、集中講座 

スキー実習、天体観測実習 
 

12/29(月)～1/3(土) 校内立入禁止 
1/5(月)  授業開始 
1/12(月) 電気設備点検(全館停電) 
1/24(土) 平成27 年度卒業予定保護者進路説明会 

 



(3）各専門部より 

① 年次部 

＊11/12(水) 社会教育研修プログラム…中華街での『広東語教室と肉まん作り体験＆シルク博物館見学』に３０名ほど

参加。平日だったため参加者は少なめでしたが、楽しかったと好評でした。 

＊11/17(月)午前 後期体感ツアー…参加者４８名。ツアー参加者からは「自分だけで見学したのでは見られないような

ところまで案内してもらえてよかった」、授業を体感した参加者からは「ただ聞くだけでなく、自分たちで考え、討論し、

自分なりの結論を導き出す形の、深い知識や考え方が求められる内容の授業で、とても感心した」との声。後期入学の保護

者の参加もあり、実施して良かったです。 

＊11/17(月)午後 18 期＆卒業年次茶話会・19 期茶話会…どちらも３０名強の参加。保護者同士で活発な交流ができま

した。授業の合間を縫って来てくださった先生もいらっしゃいました。ありがとうございました。後期入学生のウェルカム

パーティーでＰＲしていたら、より多くの参加者があったかもしれないと反省。 

② 国際交流部  

＊11/15(土)「そーだ、聞いてみよう！神奈総生の国際交流」…スピーカーは先生に選んでいただきました。みなさん忙

しくて事前打ち合わせができず、直前に話を伺って 2 時間後に開催となりました。P 校訪問している生徒さんは、事前に

時間をかけて学習したことを現地で体験・確認してくるという活動をしてきていて、本当にただの観光旅行ではないと思い

ました。自分が与えられた課題の中で勉強しながら、なおかつ聞いている側も面白いという感想をたくさん聞くことができ

ました。１０分という短い時間で発表していただきましたが、アンケートでも「よくできた発表。」「もっと話が聞きたい。」

という声をいただきました。会を重ねてさらに充実した発表にしていきたいと思います。 

＊1/21(水)JICAの訪問プログラム…異文化交流をテーマに何か作っていきたいと企画しました。12/11 にオレンジペー

パーを配布予定。 

 ③ 広報部  

＊ざっくばらん 59 号…12 月 3 日に校了、12 月 9 日納品し、11 日 LHR での配布予定です。今号はテーマ研究、翔鷗

祭に加え、特集「神奈総の未来支援」という盛り沢山の内容です。是非お読みいただき、感想をお寄せ下さればありがたく

思います。 

＊体感ツアー…体感ツアーなど学校行事の取材をさせていただく場合は、事前に学校へ了承いただき、当日も細心の注意を

払って行っていますが、今後も授業や活動にご迷惑にならないよう、部員一同注意していきますので、よろしくお願いたし

ます。 

④ ボランティアファミリー  特になし 

 (4) その他 

 ○ 20周年記念事業実行委員会報告 

  来年11/3に20周年記念式典が行われます。 

実行委員会は、記念式典・記念事業・記念誌の3つの部会があります。 

＜記念事業部会より＞ 

実行委員会で決定した記念品を報告させていただきます。プロジェクター・テレビ・テレビ台・DVDプレーヤー・、

ガスオーブン、ファゴット（楽器）。これ以外に先行して購入したものは冷蔵庫、冷凍庫、トランシーバー。 

＜式典部会より＞ 

1部は純然たる式典。2部は発表(芸術祭)を予定しています。12/11に保護者、生徒、同窓生への出演者募集の紙を

一斉に配布。２0周年のHPにも期日、場所、募集という項目のみ掲載します。個人情報があるので紙ベースで申し

込んでいただきます。詳細は学校にお問合せください。お問合せと集約は学校の下薗先生・佐藤先生です。色々な特

技をお持ちの方がいらっしゃると思います。多数ご応募いただければと思いますので、どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

＊２０周年記念事業実行員会は１月の次は３月の予定です。４月以降は毎月開かれます。 

４． 議事  今回は特になし 

 

《映画な人達》 
1月17日（土）午前１０時から８階講義室にてエイブラハム・ポロンスキー監督作品、米国映画「ボディ・アンド・ソウル」を 

上映予定です。お気軽にお越しください。 

 
《熊猫家庭の新春の予定》 

1月10日中国茶をいただく小さな茶話会。2月7日次年度活動企画会。3月7日メンバーのメキシコ体験談。 

その他、日中料理交換会を企画中。お気軽にご参加下さい！お問い合わせ→panda_fujisaki@yahoo.co.jp 

 

ご意見等ございましたら「よろず承り箱」にお願いします。次回運営委員会は 1 月10 日（土）10 時から 
＊各配布物は、学校ホームページにも掲載しています。ご参照ください。 
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